



NOTA DE PRENSA

Madrid, 31 de julio de 2018

Javier Alonso notifica su renuncia y Margarita Delgado es propuesta como nueva subgobernadora del Banco de España

El subgobernador del Banco de España, Javier Alonso, ha notificado al Gobierno su renuncia al citado cargo después de haber sido informado el Consejo de Gobierno del Banco de España y la ministra de Economía y Empresa.

Con fecha de hoy, y en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 24.2 de la Ley 13/1994, de 1 de junio, de Autonomía del Banco de España, el gobernador, Pablo Hernández de Cos, ha propuesto a la ministra de Economía y Empresa el nombramiento de Margarita Delgado como nueva subgobernadora del Banco de España.